

## Prominente über den "Audi Generation Award"

07.12.2016

Audi  
Generation Award

Die Gästeliste der Prominenz ist lang, wenn in München der "Audi Generation Award" verliehen wird. So auch am Mittwochabend (7.12.) wieder. Ausgezeichnet und gefördert werden junge Talente, die eine große Karriere vor sich und bereits jetzt Außerordentliches geleistet haben. Award-Gewinner war in diesem Jahr beispielsweise der 21-jährige Fußball-Nationalspieler Joshua Kimmich. Was den "Audi Generation Award" so besonders und wichtig macht? Wir haben uns im Rahmen der Gala unter den zahlreichen Prominenten einmal umgehört.

### **Anmoderation:**

Die Gästeliste der Prominenz ist lang, wenn in München der "Audi Generation Award" verliehen wird. So auch am Mittwochabend (7.12.) wieder. Ausgezeichnet und gefördert werden junge Talente, die eine große Karriere vor sich und bereits jetzt Außerordentliches geleistet haben. Award-Gewinner war in diesem Jahr beispielsweise der 21-jährige Fußball-Nationalspieler Joshua Kimmich. Was den "Audi Generation Award" so besonders und wichtig macht? Wir haben uns im Rahmen der Gala unter den zahlreichen Prominenten einmal umgehört.